



Association Agréée
pour la pêche et la protection
du milieu aquatique
LES MUREAUX

ASSEMBLEE GENERALE

Dimanche 17 décembre 2017

10h salle SRV

Angle Ave P. Raoult/H. Dunant (près de la gare)



Rapport moral
Rapport financier
Rapport PECHE COMPETITION
Calendrier 2018
Questions diverses

Un vin d'honneur clôturera la réunion

ipns

RAPPORT MORAL

Mesdames, Messieurs, chers amis,

Nous avons délivré cette année :

- 103 cartes majeures dont 70 interfédérales
- 26 cartes mineures
- 17 cartes journalières
- 18 cartes découvertes = 12 ans
- 6 cartes promotion femme
- 2 cartes hebdomadaires

Pour un total de 172 cartes, soit plus 31 par rapport à 2016.

Il faut souligner le nombre de cartes prises par internet, 60 cette année, soit 40% des cartes vendues.

Le nombre de cartes interfédérales reste stable.

Nous avons donc retrouvé une partie des pêcheurs qui n'avaient pas pris leur carte en 2016 suite au problème de pollution à l'étang.

Bravo encore cette année à nos compétiteurs qui ont participé à grand nombre de championnats nationaux. Les résultats vous seront donnés tout à l'heure.

LES ACTIVITES A SAUTOUR



Le dimanche 23 avril - l'Américaine

L'année de pêche commence toujours par l'Américaine, composée en générale par un pêcheur de compétition et un pêcheur de loisirs.

Une dizaine d'équipe avaient bravé le froid. Le soleil était de la partie. Les poissons eux n'étaient pas au rendez-vous.

Le samedi 13 mai - la journée champêtre

Par un temps ensoleillé, une dizaine de pêcheurs ont participé à cette rencontre. Bravo à Michelle qui gagne, suivi de Francis et Léo.

Une petite trentaine de personnes ont participé au buffet froid dans une ambiance conviviale.



Samedi 17 et dimanche 18 juin - les 24h

Six équipes se sont installées par un temps ensoleillé du samedi 16h au dimanche 16h. Le soleil tapait fort, ce qui rendait la pêche difficile. Nous avons d'ailleurs arrêté la pêche à 12h30

Comme toujours, la joie et la bonne humeur étaient au rendez-vous. Pas de prise de gros poisson. Bravo à Pascal et Ricardo qui gagnent avec 3kg de poisson, suivi de Joëlle et Jack et Stéphane et Hervé.

Comme à son habitude, Marcel aidé de quelques autres avaient bien fait les choses afin que la nuit se passe bien. La logistique était en place pour assurer la restauration de tous les participants. Bravo à tous et à l'année prochaine.



Samedi 24 juin - Fête du sport

La Direction des sports de la ville des Mureaux a organisé la 1^{ère} fête du sport sur le stade Léo Lagrange. L'Amicale a participé à cette journée. Elle a proposé une pêche à la truite. Cette animation plait beaucoup aux enfants. Pour preuve, à 16h il n'y avait plus de truites.



Samedi 2 septembre - le Forum des associations

La ville organisait le Forum des associations des Mureaux. L'Amicale était présente pour y présenter l'activité pêche. Nous avons rencontré des parents avec des enfants intéressés par la pêche. Nous avons fait l'inscription de huit enfants, ce qui nous a permis d'ouvrir l'école de pêche le 18 octobre.

Samedi 9 septembre - 10h de pêche à l'américaine

Du fait du décalage de l'américaine en début d'année, les 10h ont été reportées le jour du concours sociétaire. Sept équipes étaient présentes. Le poisson était au rendez-vous. Bravo à J. Claude et Bernard qui gagnent avec 4 kg 720. Chacun a apprécié le casse-croûte offert par l'Amicale.

Samedi 9 décembre - téléthon

Malgré le froid et le gel, le défi pêche a été tenu. Pêcheurs et non pêcheurs, c'est près d'une vingtaine de personnes qui ont participé à cette journée.

Un grand merci à tous pour votre participation.

Entre les inscriptions du concours des +60 ans du 16 novembre, les inscriptions du 9 décembre et la recette de la buvette, nous remettrons au délégué départemental de l'AFN la somme de 582€.



L'ECOLE DE PECHE

Huit enfants participent cette année aux cours. Nous faisons aujourd'hui un appel au peuple pour nous aider à encadrer les enfants.

Nous sommes trois. Cela est insuffisant.

Cela représente un mercredi après-midi tous les 15 jours hors vacances scolaires. Merci aux bonnes volontés.



ENTRETIEN DE L'ETANG

Nettoyage des berges

Le 4 mars, nettoyage des berges à Sautour



Merci à toutes les personnes qui ont participé.

Empoisonnement

Le 19 janvier il a été déversé dans le plan d'eau:

500 kg de gardon

100 kg de plaquette

D'une valeur de près de 3000€.

Nous remercions la ville des Mureaux ainsi que la Fédération de pêche des Yvelines pour l'aide qu'elles nous apportent pour effectuer cet empoisonnement.

